

No: (16) SW0119



2014150005Z



(2014)(鲁)质监验字001号

检验报告

TEST REPORT



济宁市产品质量监督检验所
Jining Institute of Supervision & Inspection on Product Quality

注 意 事 项

NOTICES

1、报告无检验报告专用章，无主检、审核、批准人签字无效。

The report is invalid without inspection stamp and signatures of test and audit and approval.

2、报告涂改无效，报告复印件未重新加盖“检验报告专用章”无效。

The report would be invalid if altered, copy of the report would be invalid unless stamped.

3、送样检验，委托检验结果仅对来样负责。未经检验机构同意，委托人不得擅自使用检验结果进行不当宣传。

Test report is valid only for the samples in the case of delivering samples by clients. Without inspection agency agreed, the client will be allowed to use the test results, improper publicity.

4、样品备查期满（监督抽查、定期监督检验为报告签发后的三个月，保质期不到三个月的产品，以该产品保质期为准），委托方或受检单位持有效证明、委托单或抽样单领回样品。逾期不领，视为放弃该样品。

After expiration of term of keeping sample for future reference as followings, the client should take back the sample with the effective prove. Overdue sample is deemed to be abandoned.

5、对检验报告若有异议，应于收到报告之日起十五日内向实施监督检查的部门提出，逾期未提出异议的，视为认可检验结果。

If there is any objection concerning the report, it is required that all the objection should be put forth to the institute within 15 days after receiving the report by clients. Otherwise any request would be refused.

6、检验项目中注“*”者，为分包检验项目。

Test items with “*” are subcontracted items.

本部地址 (Address): 山东省济宁市洸河路 16 号鲁南质检中心

防爆地址 (Address): 山东省济宁市任城开发区海川路与山博路交汇处

本部业务受理电话 (Tel): 0537-3291121

防爆电话 (Tel): 0537-2208299

邮政编码 (Post Code): 272000 电子信箱 (Email): jnqj12365@yeah.net

网址 (Web Address): <http://www.jnqi.org> 传真 (Fax): 0537-3291125

No: (16) SW0119

济宁市产品质量监督检验所

Jining Institute of Supervision & Inspection on Product Quality

检验报告

Test Report

共 2 页 第 1 页

样品名称 Sample	升降式隐形给水栓	检验类别 Test Kind	委托检验
委托单位 Client	济宁市水利局水利科技研究推广站	规格型号 Model, Type	75、90、110、125、160
生产单位 Manufacturer	济宁市华水自动化测控技术有限公司	样品等级 Grade	合格品
送检单位地址 Address of Client	/	商标 Brand	水脉牌
抽样地点 Sampling Location	/	送样人员 Client Representative	牛奔
抽样基数 Sample Batch	/	送样日期 Receipt Date	2016-03-31
样品数量 Sample Quaility	25支	生产日期 Producing Date	2016-03-17
样品特征和状态 Sample Description	固体, 正常	样品编号 Batch No	16S126
检验环境 Environmental for Test	温度: 23℃	检验日期 Test Date	2016-3-31
检验依据 Test Standard	企标: Q/HS001-2015 参照GB/T20203-2006		
检验要求 Test Item	密封性能、开启时间、关闭时间、升降功能、局部损失系数、出水口旋转		
检验结论 Test Conclusion	该样品本次检验, 所检项目符合标准要求。		
备注 Note	/		

批准:

侯来海

审核:

冯涛

主检:

吴永利

日期: 2016.04.06

日期: 2016.04.05

日期: 2016.04.05



No: (16) SW0119

济宁市产品质量监督检验所
Jining Institute of Supervision & Inspection on Product Quality

检 验 报 告
Test Report

共 2 页 第 2 页

序号	检验项目	检验标准	检验结果	单项判定
1	密封性能	压力达到0.4MPa时, 应无泄漏	无泄漏	合格
2	开启时间, s	<5	2	合格
3	关闭时间, s	<5	2	合格
4	升降功能	升降灵活, 无卡、阻现象	符合要求	合格
5	局部损失系数	<0.6	0.3	合格
6	出水口旋转	360度旋转	符合要求	合格

以下空白



检验员: 美 木子